
Protokoll 

der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Bauen, Wege, Natur- und Umweltschutz 

am Montag, den 31. August 2020, 19:30 Uhr in der Feuerwehr Pratjau 

 

Anwesend:  GV Carsten Heinemann  Abwesend:  wB Johanna Drewes, 
  GV Martin Fröber, 
  GV Christine Lüneburg,  Gemeindevertreter: Bgm. Hans-Joachim Lütt 
  GV Norbert Engels,      Martin Buhmann 
  GV Antje Wohlert,       Nicola Bormki 
  wB Jörn Vollbehr, 
  wB Christian Schlosser,  Gäste:   Hr. Fassmann BZVP 

wB Dennis Harder      Zwei Einwohner 
 

zu TOP 1 Begrüßung 

 Der Vorsitzende Carsten Heinemann eröffnete die Sitzung um 19:30 Uhr. 

Er begrüßte alle Anwesenden, stellte fest, dass die Einladung form- und fristgerecht 

zugegangen ist und fragte ob Änderungen gewünscht werden. 

TOP 2 und TOP 3 wurden getauscht, damit Herr Fassmann zügig beginnen kann. 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 24.02.2020 wurde genehmigt. 

Der Beschluss über die Nicht-Öffentlichkeit zu TOP 5 wurde einstimmig angenommen. 

 

zu TOP 3 Vorabklärung Trassenverlauf des passiven Breitbandnetzes BZVP 

Herr Fassmann erläuterte anhand der PDF-Karten und einer Gesamtübersicht den 

geplanten Ablauf der Baumaßnahmen und den Trassenverlauf. 

Es wurden einige Punkte am aktuellen Verlauf bemängelt, diese wurden notiert. 

Die Ausschreibung für die Baumaßnahmen ist gerade herausgegeben worden und 

Firmen können sich nun 30 Tage darauf bewerben. 

Baubeginn ist für Ende Oktober geplant, eine Fertigstellung und Betrieb des gesamtem 

Netzes ist für Ende Dezember 2021 vorgesehen. 

zu TOP 2 Einwohnerfragestunde 

 Christian Schlosser: 

 Zaun Bolzplatz in schlechtem Zustand 

Es gab eine Besprechung mit dem ZVO vor Ort am 25.08.2020. 

Der ZVO baut die Kläranlage zurück und entschlammt den Schönungsteich. 

Eine unterirdische Druckpumpe wird eingebaut. 

Der ZVO baut eine Zufahrt zum Pumpwerk und zäunt das für den ZVO nötige 

Gelände ein. Die Maßnahme ist für den Herbst 2020 geplant. 

Die Gemeinde erhält das übrig bleibende Gelände zurück. Eine weitere Nutzung 

und Einzäunung muss dann besprochen werden. 

 

 



zu TOP 4 Verschiedenes 

- Digitalisierung Sitzungsdienst 

 Die papierlose Sitzung soll auch im Ausschuss eingeführt werden. 

 Dieses wurde auch schon in der GV vom 24.06.2020 für die GV beschlossen. 

- Klärteich Regenwasserleitung 

 Eine Regenwasserleitung von der Straße am Bolzplatz verläuft in Richtung Klärteich. 

 Es ist unklar ob diese im Klärteich endet. Eine Spülung soll hier Klarheit schaffen. 

- Laterne Am Hang, Pratjau 

 Die Laterne ist eingewachsen und muss frei geschnitten werden. 

 

zu TOP 5 Gemeindearbeit  

 

 

 

 

Die Sitzung wurde um 21:25 Uhr beendet. 

Protokoll 

Carsten Heinemann 


